

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kecukupan modal, fungsi intermediasi, efisiensi operasional dan pembiayaan bermasalah terhadap profitabilitas pada Bank Umum Syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) pada tahun 2012-2016. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif.

Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan yang diperoleh dari *website* resmi masing-masing Bank Umum Syariah. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah bank umum syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) berdasarkan metode *purposive sampling*. Pengujian hipotesis penelitian menggunakan statistik uji hipotesis. Untuk mengetahui besarnya pengaruh kecukupan modal, fungsi intermediasi, efisiensi operasional, dan pembiayaan bermasalah digunakan analisis regresi linear sederhana, analisis korelasi dan koefisien determinasi.

Berdasarkan hasil pengolahan data diperoleh hasil bahwa kecukupan modal, fungsi intermediasi, efisiensi operasional dan pembiayaan bermasalah berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas.

Kata kunci: Kecukupan Modal, Fungsi Intermediasi, Efisiensi Operasional, Pembiayaan Bermasalah, Profitabilitas.

## KATA PENGANTAR

*Assalamualaikum Wr. Wb.*

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan segenap rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar dan tepat pada waktunya. Salawat serta salam tercurah kepada Junjuran Nabi Muhammad SAW beserta para sahabatnya.

Penyusunan skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan. Hasil laporan ini, penulis tuangkan dalam skripsi yang berjudul **“Pengaruh Kecukupan Modal, Fungsi Intermediasi, Efisiensi Operasional dan Pembiayaan Bermasalah Terhadap Profitabilitas”**.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari sempurna dan tidak luput dari kekurangan, namun penulis berharap laporan ini dapat menambah ilmu pengetahuan bagi pembacanya. Saran dan kritik yang sifatnya membangun ke arah kesempurnaan penyusunan baik dari segi isi maupun teknik akan penulis terima dengan senang hati.

Dalam penyusunan laporan ini penulis banyak mendapat bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan secara khusus ucapan terimakasih yang tak terhingga kepada orang

tua tercinta yakni Ibunda Wami Winarni dan Ayahanda Watim Warisman atas segala doa, pengorbanan yang senantiasa memberikan kasih sayangnya, serta memberi semangat baik moril maupun materil sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Selain kedua orang tua, penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dadan Soekardan, S.E., M.Si., Ak., CA., sebagai Dosen Pembimbing yang telah membimbing penulis dengan baik memberikan masukan dan nasihat yang bersifat membangun kepada penulis selama menyusun laporan.

Begitu banyak pihak yang telah memberikan bantuan, dukungan, bimbingan serta kritik dalam penyelesaian laporan Usulan Penelitian. Melalui kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Jusuf, Sp., M.Si., M.Kom., selaku Rektor Universitas Pasundan Bandung.
2. Dr. Atang Hermawan, S.E., MSIE., Ak., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan Bandung.
3. Drs. R. Mochammad Noch, M.Ak., Ak., CA., selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan Bandung.
4. Ibu Ruslina Lisda, SE, M.Si., selaku dosen wali yang telah membantu dan memberi pengarahan kepada penulis untuk dapat menyelesaikan laporan Usulan Penelitian.

5. Sahabatku tersayang Nenden Siti Nursusanti dan Neelam Tanty Sulastri yang selalu memberikan doa terbaik, membantu serta memberikan semangat untuk penulis.
6. Tim Princess Dina Arinsyah, Hamidah Eka Putri, Dita Adliah Aqmarina, Tira Adelia, Sri Ayu Lestari, dan Annisa dilla selaku teman sekaligus sahabat penulis yang selalu memberikan semangat positif kepada penulis dimana pun dan kapan pun.
7. Teman-teman kelas 14 AKB terimakasih atas supportnya.
8. Serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terimakasih atas doa, bantuan, nasehat, dorongan dan juga partisipasinya dalam penyusunan laporan Usulan Penelitian.

Berharap laporan Skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang membutuhkan. Semoga Allah SWT, melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya serta membalas segala kebaikan semua pihak yang memberikan bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan laporan ini.

***Wassalamuailaikum Wr. Wb***

Bandung,            Juli 2018

Penulis

Gita Sulistia